

Collection : Avila Leblanc, Municipalité des Îles-de-la-Madeleine

Porteur : Avila Leblanc, de Gros-Cap

Collecteur : Gabrielle Leblanc

Année : 2006

AL21- Le feu du banc

---

1 J'ai parlé du feu du banc, ça c'est un élément naturel au Bout du Banc. De chez nous on le voyait  
2 des fois quand on était pour avoir du vent d'est. Les gens de Havre-Aubert qu'on m'a dit, des  
3 pêcheurs, ils ont dit : « on va aller voir quoi-ce qui se passe ». Ils ont parti trois – quatre, ils se  
4 sont rendus compte que c'était les ondulations de la vague qui rentrait, puis c'était des puces de  
5 mer qui sautaient des... il y a un endroit au Bout du Banc, il y a des herbages, ça se déplaçait, le  
6 feu. Le père Anselme en parle dans son livre, dans le livre des légendes. C'est parce qu'à la force  
7 des choses, aujourd'hui il y a tant d'électricité dans le temps, des chars, tout ce que tu voudras,  
8 personne ne s'occupe de ça.